
Le bonheur, c'est le jour

où j'ai vu pour la première

fois mon fils et quand j'ai

pu le tenir dans mes bras

: j'ai ressenti une

profonde émotion... Tous

les jours, quand je le lève

et je regarde son visage et

le fait qu'il me fait un

grand sourire.

Blandine 30 ans Paris
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